

María Paz Rivera  
prensa@latribuna.cl

## Autoridad refuerza fiscalizaciones en ruta a Santa Bárbara para reducir siniestralidad

Un plan de fiscalización intensiva fue puesto en marcha por el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones (MTT) junto a Carabineros de Chile para prevenir accidentes en la Ruta Q-61-R. La medida busca brindar mayor seguridad a los miles de conductores que diariamente utilizan esta concurrida vía que conecta Los Ángeles con Santa Bárbara, Quilaco y Alto Biobío.

La iniciativa responde a la preocupación de vecinos y autoridades locales por la creciente siniestralidad registrada en esta ruta, que ha cobrado al menos cinco vidas en lo que va del año.

### ANTECEDENTES DE SINIESTRALIDAD

En junio del presente año, un accidente en el sector Los Naranjos cobró la vida de tres personas en dicha vía, lo que se sumó a una seguidilla de accidentes con consecuencias trágicas en la ruta Q-61-R. El tramo más crítico se concentra entre

La alta circulación de camiones forestales y vehículos particulares, sumada a las cinco víctimas fatales registradas en lo que va del año en la vía, motivaron nuevos despliegues de Carabineros y el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones.

los kilómetros 34 y 24,6, donde ocurrió el último gran siniestro.

El alcalde de Santa Bárbara, Cristián Oses, exigió medidas inmediatas al Ministerio de Obras Públicas (MOP) tras estos hechos. En conversación con Diario La Tribuna, la autoridad comunal detalló que la carretera carece de elementos básicos de seguridad: faltan "ojos de gato", no existen bahías de detención para buses y el ancho de la vía es insuficiente para el volumen de tráfico diario.

### OPERATIVO CONJUNTO

La nueva intervención incluyó controles vehiculares, fis-

calizaciones de velocidad y la entrega de material educativo para fomentar una conducción responsable. Esta labor preventiva no solo apunta a reducir los siniestros, sino también a mejorar la calidad de vida de las comunidades aledañas, muchas de las cuales dependen de esta ruta para trasladarse diariamente por razones laborales, educativas o de salud.

"Estamos realizando un trabajo preventivo y educativo junto a Carabineros, para entregar un mensaje claro a los conductores: aquí lo importante es proteger la vida. Queremos que cada viaje por esta ruta sea seguro, tanto para quienes



FISCALIZACIONES CONJUNTAS CONTEMPLARON controles de velocidad y revisiones de documentación.

manjan como para sus familias y quienes los esperan en casa", señaló Patricio Fierro, seremi de Transportes.